
今後の予定

・PTAイベント開催を検討中

・金陽会絵画展示会

（11月24日～12月2日）一般公開 11月26日(土),27日(日)

・門松づくり（12月末）

・来年度役員/委員選考（立候補お待ちしております♪）

『PTAのイベントってないの？』という、お声をいただきました！

子どもたちにとって思い出に残るような、保護者同士の交流が図れるような楽しいイベントができれ

ばと思ってはいますが、どうしても役員だけでは力不足なのも現状です。

そこで！！
まずはイベントの開催について、みなさんのご意見をお聞きしたいと思います。

後日、安心メールでアンケートをお願いしますので、回答のご協力をよろしくお願いします。

会計から

PTA会費納入のご協力ありがとうご
ざいます。

7/22に、領収書をお子さまを通し
てお返ししております。

会費は、PTA加入されている全員
のために、

大切に使わせていただきます。
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みなさん！PTAってどんなイメージをお持ちですか？
『めんどくさい』『やりたくない』『大変そう』など、ネガティブなイメージでしょうか？
そもそも、何をやっているのかよく分からない！ただただ「やらない方が良い」という
イメージばかり先行している方も多いかと思います。

私たち合志楓の森小学校PTAは、良くも悪くもゼロベースのPTAです。
役員もほぼ初めてのPTA役員で、手探り状態ですが楽しく活動しています♪
役員会も校長先生や教頭先生を含めて、和気あいあいとしていますよ(*'▽')

活動をとおして、先生や保護者と新たに知り合えたり、
我が子の通う学校や地域の事をより知ることができるなど、プラスの面も意外とあるもので
す。

言葉だけではなかなか伝わりづらいかと思いますが、誰もがやれる！やりたい！と思える

PTAを目指してしていきたいと思っていますので、今後もご協力よろしくお願いいたします。
新しいカタチのPTAを一緒につくっていきましょう。

PTAって・・・？

イベント開催についてアンケート実施します

PTA会長より

日頃より、PTA活動へのご理解とご協
力を頂きましてありがとうございます。
コロナが流行し始めから、2年半が経
ちます。そのため、保護者同士での
顔を合わせる機会が少なく、PTA活動
も見え難い状態が続いております。
今回、少しでもPTA活動を知ってもらい
たいとの思いから、PTAだよりを作成し
ましたのでぜひ、ご覧ください。


